
ATA DA 78ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA SUB-BACIA HIDROGRÁFICA
DO BAIXO JAGUARIBE

Aos 14 (quatorze) dias do mês de dezembro do ano de dois mil  e vinte  e três,  das 08:30 h às
12:30  h,  estiveram  reunidos  no  auditório  do  Instituto  Federal  de  Educação,  Ciência  e
Tecnologia  do  Ceará  –  IFCE  Campus  Aracati,  situado  na  Rodovia  CE-040,  Km  137,1  s/n,
Aeroporto, Aracati-CE. ,  os  representantes  das  instituições  membros  do  Comitê  da  Sub-Bacia
Hidrográfica  do  Baixo  Jaguaribe,  para  discutir  a  seguinte  PAUTA:  Abertura,  Acordo  de
Convivência e espaço facultado para informes dos membros do colegiado;  Aprovação da Ata da
36ª  Reunião  Extraordinária  e  Resgate  dos  Encaminhamentos  da  Reunião  Anterior;  Aprovação  da
Avaliação das ações do colegiado realizadas no ano de 2023 e do Planejamento das Ações do colegiado a
serem realizadas em 2024; Apresentação sobre a situação da operação 2023.2 do Baixo Jaguaribe, campanhas de
fiscalização ao longo do rio Jaguaribe no trecho perenizado pelo açude Castanhão (COGERH); Perspectivas das
implicações do El Niño na quadra chuvosa do estado do Ceará em 2024 (FUNCEME); Escolha dos
Agraciados com a Comenda Zaranza 2023 (Fórum Cearense CBH’s) e com a Comenda Cláudio Pereira
de  Oliveira  Neto  (CSBH  Baixo  Jaguaribe);  Encaminhamentos/Informes  da  Secretaria-Executiva  e
Encerramento. Estiveram  presentes  as  seguintes  instituições  membros:  1.  Associação
Comunitária do Alto do Velame – Noilda Maria Rocha Lima e Antônio José de Lima; 2.
Associação  Comunitária  José  Estácio  de  Sousa  –  Elidia  Maria  de  Matos
Gomes; 3. Associação dos Moradores de Caraúbas e Adjacências –  Cláudio Alves Pinto; 4.
Cáritas  Diocesana  de  Limoeiro  do  Norte  –  Aline  de  Sousa  Maia;  5.  Fundação  Brasil
Cidadão para Educação, Cultura, Tecnologia e Meio Ambiente – André Luiz Braga Silva; 6.
IFCE – Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará –  Maria Gizeuda de
Freitas;  7. Paroquia Nossa Senhora da Boa Viagem – Elieser Reinaldo Bezerra; 8. Sindicato
dos Trabalhadores Rurais, Agricultores (as) Familiares de Jaguaruana –  Maria Gislene da
Silva;  9.  Sindicato  dos  Trabalhadores  Rurais  Agricultores  e  Agricultoras  Familiares  de
Limoeiro  do  Norte  –  Lucas  Mendes  Brito;  10.  União  das  Associações  Comunitárias  de
Russas  –  Luzia  Pereira  da  Costa;  11  Agrícola  Famosa  LTDA –  Ana  Paula  de  Sousa  Enéas
Fernandes;  12.  CAGECE UNBBJ –  Francisco Helder  Andrade;  13.  Distrito de Irrigação do
Perímetro  Tabuleiro  de  Russas  –  DISTAR  –  Aridiano  Belk  de  Oliveira;  14.  FAPIJA  –
Federação  das  Associações  do  Perímetro  Irrigado  Jaguaribe  Apodi  –  Luiz  Felipe  Sousa
Santiago; 15. Meri Pobo Agropecuária Ltda –  Mayara André Lopes; 16. UNIVALE – União
dos  Agronegócios  do  Vale  do  Jaguaribe  –  Maurílio  Maia  Costa; 17.  APAMATRA  –
Associação  dos  Pescadores(as)  Artesanais,  Trab.  Pesca,  Piscicultores,  Marisqueiras,
Apicultores  e  Trab.  Agricultura  Familiar  –  José  Amauri  Moreira;  18.  Associação
Comunitária  Vila  Nova  I  –  Deuselino  da  Silva;  19.  Prefeitura  Municipal  de  Itaiçaba  –
Jenival  de  Freitas  Sousa;  20.  Prefeitura  Municipal  de  Jaguaruana  –  Francisco  Edson
Celedônio;  21.  Prefeitura  Municipal  de  Limoeiro  do Norte  –  Raimundo José  da  Silva;  22.
Prefeitura  Municipal  de  Russas  –  José  Leonardo  de  Sousa  e  Adriano  Oliveira  Silva  23.
Prefeitura Municipal de Palhano –  Pedro Miguel do Nascimento;  24.  Prefeitura Municipal
de Quixeré  –  José  Hamilton  Ribeiro Andrade;  25.  Câmara Municipal  de Quixeré  –  Cleudo
Honorato de Sousa;  26. DNOCS – Departamento Nacional de Obras contra as Secas  – José
Audísio  Girão;  27.  EMATERCE  -  Empresa  de  Assistência  Técnica  e  Extensão  Rural  do
Ceará  –  João  Batista  Nogueira  de  Sousa;  28. FUNCEME  –  Fundação  Cearense  de
Metereologia e Recursos Hídricos – Valdenor Nilo de Carvalho Junior. A equipe da COGERH
Limoeiro  do  Norte  estava  composta  pelo  Sr.  Leandro  Nogueira  –  Coordenador  do  Núcleo  de
Gestão  Participativa,  Sr.  Aroldo  Vidal  -  Analista  em  Gestão  de  Recursos  Hídricos;  o  Sr.
Hermilson Barros – Gerente Regional da Gerência de Limoeiro do Norte. A reunião foi iniciada
pelo Sr.  Leadro que saudou a todos os presentes e convidou para compor a mesma de abertura
os diretores do colegiado: Sr. Luiz Felipe – Presidente e a Sra. Elídia Matos – vice-presidente,
além  do  Sr.  Aridiano  Belk  –  coordenador  do  Fórum  Cearense  de  Comitês  de  Bacias
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Hidrográficas  e  do Sr.  Hermilson Barros.  Passando a coordenação da  reunião  para  o Sr.  Luiz
Felipe que facultou a palavra a mesa,  em que todos fizeram suas saudações iniciais desejando
uma  boa  reunião.  O  Sr.  Aridiano  convidou  a  todos  para  última  reunião  do  Fórum  e
comemoração de 13 (treze) anos de criação do mesmo onde terá a entrega da comenda Antônio
Zaranza e da comenda criada pelo Fórum. Em seguida o Sr.  Leandro Convidou o Sr.  Cláudio
Pinto para  dar  as  boas  vinda representando o município de Aracati.  O mesmo saudou a  todos
desejando um feliz ano novo e registrou seu desgosto por não ter a presença de mais instituições
para  representar  o  município.  Em  seguida  o  Sr.  Luiz  Felipe  realizou  a  leitura  da  pauta  da
reunião.  Logo após  o  Sr.  Leandro  apresentou a  equipe  da  COGERH presente  e  suas  funções.
Apresentou  também o  acordo  de  convivência.  Prosseguindo  com a  reunião  o  Sr.  Luiz  Felipe
abriu espaço para encaminhamentos ou informações. O Sr. Genival disse estar representando a
secretaria  de  agricultura  de  Itaiçaba  e  que faz parte  de uma associação chamada AMATAL –
Associação  dos  Moradores  e  amigos  de  Tabuleiro  do  Luna.  Foi  procurado  pelo  assentamento
São  Miguel  pois  a  mesma não  tem saneamento  básico,  para  falarem com o  SISAR para  uma
visita em loco e saber o que seria necessário. Depois da visita ficou definido que precisarão de
800m  de  tubulação.  Solicitou  também  um  poço  para  o  Assentamento  Tomé  Afonso.  O  Sr.
Audísio Girão, comunicou que provavelmente essa será sua última reunião no comitê pois estará
aposentando-se. Em seguida o  Sr. Prefeito Elias  solicitou a SOHIDRA através do Sr. Amauri,
um poço  para  a  Comunidade  Poço  Dantas  em Jaguaruana  e  um outro  poço  para  comunidade
João  Duarte  em  Jaguaruana.  o  Sr.  Pedro  Miguel  solicitou  a  SOHIDRA  um  poço  para
comunidade  de  Barbada  em  Palhano  e  o  Sr.  Genival  solicita  800  m  de  tubulação  para  o
assentamento  São  Miguel  e  as  ligações  para  atendimento  de  12  famílias.  O  Sr.  Luiz  Felipe
colocou os encaminhamentos para aprovação e  estes foram aprovados por  unanimidade.  O Sr.
Luiz Felipe na sequência colocou em votação a aprovação da ata da 36ª  Reunião Extaordinária
do Comitê da Sub-bacia Hidrográfica do Baixo Jaguaribe, a qual foi aprovada por unanimidade.
O  Sr.  Leandro  informou  que  não  houveram  encaminhamentos  na  reunião  anterior,  exceto  o
prognóstico  do  plano  de  bacias.  O  Sr.  Elieser  disse  que  gosta  de  ver  quando  surgem muitos
encaminhamentos  e  quando  buscam  melhorias  e  apelou  para  que  o  governo  valorize  mais  o
comitê.  Seguindo a  sequência  da  pauta,  o  Sr.  Aroldo deu início  a  apresentação da  minuta  da
Avaliação  das  ações  do  colegiado realizadas  no  ano de  2023  para  aprovação e  após  leitura  a
mesma foi aprovada por unanimidade. Em seguida apresentou um escopo para o planejamento
das  ações  para  2024 e  após  a  plenária  trabalhar  em  cima  desse  escopo,  ficou  definido  da
seguinte o seguinte planejamento: nas atividades regimentais as reuniões ficaram definidas na
seguinte ordem: 79ª RO – 07/03/2024 – Limoeiro do Norte; 80ª RO – 30/05/2024 – Icapuí; 81ª
RO  –  12/09/2024  –  Quixeré;  82ª  RO  –  12/12/2024  –  Jaguaruana,  caso  hajam  reuniões
extraordinárias,  as  mesma serão em Russas  e  Itaiçaba.  A renovação da diretoria  do  colegiado
com  a  Posse  e  Capacitação  dos  novos  membros  e  Eleição  nova  diretoria  ficou  para  o  dia
05/05/2024. Participação na Reunião de Avaliação da Alocação 2022.2 e operação emergencial
2023.1 das  águas  dos  vales  do Jaguaribe e  Banabuiú ficou com data a  definir,  sendo entre  os
meses de fevereiro ou março/2024 em Limoeiro do Norte;  Participação no XXX Seminário de
Planejamento da Alocação das Águas dos Vales Jaguaribe e  Banabuiú – data  a  definir  entre  o
mês de Junho ou Julho/2024; Reunião de Alocação do açude Santo Antônio de Russas para o dia
13/07/2024; Reuniões da Comissão de Acompanhamento da Operação dos Vales do Jaguaribe e
Banabuiú  –  Setembro/Novembro/2024;  Comissão  Gestora  açude  Santo  Antônio  de  Russas  -
21/09/2024  –  Capacitação  da  CG;  Comissão  Gestora  do  Aquífero  Potiguar  -  Janeiro  a
dezembro/2024  (conforme  Planejamento  da  CG  em  anexo);  Comissão  do  Meio  Ambiente  -
26/01/2024  –  Limoeiro  do  Norte;  Comissão  Ambiente  do  Meio  -  26/01/2024  –  Limoeiro  do
Norte;  Câmara  Técnica  de  Instrumentos  de  Gestão  (outorga,  cobrança  e  fiscalização)  -
02/02/2024  –  Limoeiro  do  Norte;  Comissão  de  Acompanhamento  às  ações  de  Capacitação  e
Comunicação do Planejamento Estratégico do Colegiado - Janeiro a dezembro/2024 – Limoeiro
do Norte;  Atualização Plano de Bacia do Jaguaribe -  Janeiro a Março/2024.  Em seguida o Sr.
Aroldo passou para as  atividades extrarregimentais:  Reunião do Fórum Cearense de Comitês
de  Bacias  -  1ª  Capacitação  –  16  e  17/01/2024  –  Crato  -CE;  1ª  RO  –  20  e  21/02/2024  –
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Fortaleza-CE;  2ª  RO  –  23  e  24/04/2023  –  Iguatu-CE;  2ª  Capacitação  –  11  e  12/06/2024  –
Ubajara-CE;  3ª  RO  –  06  e  07/08/2024  –  Jericoacoara-CE;  4ª  RO  –  29  e  30/10/2024  –
Jaguaribara-CE;  Reunião  Extra.  –  17  e  18/12/2024  –  Fortaleza-CE.  Capacitação  Básica  do
CSBH Baixo Jaguaribe e comemoração dos 25 anos do colegiado - 14/04/2024 – Limoeiro do
Norte;  Capacitação/Visita  Temática  do  CSBH  Baixo  Jaguaribe  -  11  e  12/05/2024  –  Tauá;
Capacitação/Visita  Temática  o  CSBH  Baixo  Jaguaribe  -  14  a  16/08/2024  –  Crateús;
Acompanhamento  do  Monitoramento  dos  poços  da  Comunidade  de  Morrinhos  -  Campanhas
trimestrais Reunião de apresentação dos dados (21/09/2024); Evento alusivo a Semana da água -
20 a  24/03/2024 – Russas;  Festividades  de 25 anos do colegiado -  14/04/2024 – Limoeiro do
Norte; Participação no XXVI ERCOB – Encontro Regional de Comitês de Bacias Hidrográficas
-  Maio/2024  –  Salvador/BA;  PROCOMITÊS  –  Certificação  atividades  2022/2023  -
Cadastramento – Jan a  Abril/2024 -  1ª  Rodada de Certificação – Mai/Jun/2024 e 2ª  rodada de
Certificação  –  Jul/ago/2024;  Aplicação  de  recursos  2019/2020/2021/2022/2023  -
Acompanhamento implementação das ações (após licitação da SRH) Avaliação e replanejamento
de ações – 79 a RO; Planejamento estratégico do colegiado - Implementação do Plano de Ações
dos  Eixos  de  Atuação  –  Capacitação,  Comunicação,  Gestão  dos  Recursos  Hídricos  e  Meio
Ambiente (Janeiro a Dezembro); Implantação do Plano de Secas da Bacia do Baixo Jaguaribe -
Abril  a  Agosto/2024.  Terminada a  apresentação a  mesma passou por  algumas alterações  e  foi
logo após posta para aprovação e esta foi aprovada por unanimidade.  O  Sr. Leandro falou da
importância  da  presença  das  instituições  nas  capacitações,  tendo  em  vista  que  demanda
orçamento alto. O Sr. Elieser disse que existiu o Conselho Gestor do Canal do Trabalhador e o
mesmo foi extinto e solicita que seja feito algo para que o mesmo seja reativado. O Sr. Aridiano
sugeriu que seja enviado um oficio ao FORUM  para que nele seja discutida a possibilidade de
reativar  o  Conselho  Gestor  do  Canal  do  Trabalhador.  Na  sequência  o  Sr.  Hermilson  foi
convidado a apresentar sobre a situação da operação 2023.2 do Baixo Jaguaribe, campanhas de
fiscalização ao longo do rio Jaguaribe no trecho perenizado pelo açude Castanhão (COGERH).
O mesmo iniciou com a operação aprovada do açude Castanhão com vazão média de 18,00m³/s,
no  01/07/2023  o  mesmo encontrava-se  na  cota  90,88  m,  volume de  2.093,94 hm³  perfazendo
31,25% de sua capacidade. Mas em 31/01/2024 presume-se que o mesmo estará na cota 86,68
m³/s, com um volume de 1.415,75 hm³, perfazendo assim 21,1% de sua capacidade. A variação
entre  essas  duas  datas  o  mesmo estará  na  cota  4,20  m,  com uma evaporação  de  343,82  hm³,
consumo de 334,37 hm³ e uma variação no volume total de 678,19 hm³. Apresentou um resumo
parcial  da Operação 2023.2 do açude Castanhão,  em que foi  aprovada a  vazão média de 18,0
m³/s (Montante: 0,28 m3/s, Eixão 4,82 m3/s e Rio: 12,90 m3/s), as vazões médias aprovada dos
principais  perímetros  públicos:  3,5  m³/s  (FAPIJA),  3,2  m³/s  (DISTAR),  0,390  m³/s
(Mandacaru), perfazendo um total de 7,09 m³/s, a média parcial da operação realizada até o dia
13/12/2023 está em 18,04 m³/s, sendo 4,49 m³/s (Eixão das Águas), 13,55 m³/s (rio Jaguaribe) e
0,28  m³/s  (montante).  Já  nos  perímetros  públicos,  a  média  realizada  é:  FAPIJA  (3,23  m³/s),
DISTAR (2,59 m³/s), Mandacaru (0,345 m³/s), perfazendo um total de 6,52 m³/s. A média dos
riachos aprovada foi:  Riacho Zé Chaves:  0,11 m 3/s;  Rio Velho:  0,15 m3/s  e  Braço seco:  0,60
m3/s,  ao  passo  que  a  média  operada  encontra-se  em:  0,35  m 3/s  (Zé  Chaves);  0,225 m3/s  (Rio
Velho)  e  0,565  m3/s  (Braço seco).  Sem transferência  para  RMF _ Operação 2023.2  ///  CGH:
Média 888 L/s. Apresentou os dados do Açude Castanhão: Comparativo Simulado x Realizado.
No dia 13/12/23 foi simulada na cota 87,69m e a cota realizada foi 88,23m. O volume simulado
foi  1.558,426hm³,  mas  o  volume  realizado  foi  1.639,824hm³.  A  diferença  foi  de  81,399hm³.
Apresentou os dados recentes da Perenização do Açude Castanhão: vazão do Arroz a Montante
– - 13,00 m3/s e consumo de 0,551 m3/s; vazão do Córrego de Areia - 9,503 m3/s e consumo de
3,497; vazão a Jusante Pedrinha - 5,209 m3/s e consumo de 4,294 m3/s; vazão da Ilhota - 3,712
m3/s e consumo de 1,497 m3/s; vazão do São José - 1,518 m3/s e consumo de 2,194 m3/s; Barr.
Itaiçaba . Campanha foi realizada em 05 e 07 de dezembro de 2023. o Sr. Hermilson informou
sobre a fiscalização parcial 2023. Foram previstas 230 fiscalizações e realizadas 197. Informou
também que o açude Santo Antônio de Russas atende 6l/s  a  comunidade de Bonhú. O mesmo
está  na  Cota  Atual:  107,97m,  com  67,58%  de  sua  capacidade  e  um  volume  de  16,93  hm³.
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Apresentou  o  Comparativo  Simulado  x  Realizado  do  açude  Santo  Antônio  de  Russas  em
12/12/23 foi simulada na cota 107,80m e a cota realizada foi 107,97 m. O volume simulado foi
15,985hm³, mas o volume realizado foi 16,928hm³. A diferença foi de  0,944hm³. Está sempre
com  uma  variação  acima  da  média  e  uma  variação  positivo  de  944  mil  m³. Apresentou  o
Comparativo Simulado x Realizado do açude Boi Morto que a CAGECE usa como suporte para
Palhano,  em  13/12/23  com  vazão  operada  de  10  L/s,  foi  simulada  na  cota  97,18m  e  a  cota
realizada foi 97,59m. O volume simulado foi  0,858 hm³, mas o volume realizado foi 1,009 hm³.
A diferença foi de  0,151hm³. Uma variação positivo de 41mil m³. Terminada a apresentação, o
Sr.  Aridiano  parabenizou  pela  apresentação  e  satisfação  com  os  resultados  apresentados.
Solicitou que seja disponibilizada a apresentação. O Sr. Aridiano surpreendeu-se com a vazão
no trecho entre Ilhota e São José e sugeriu que seja foque da fiscalização e cadastrar o pessoal.
O  Sr.  Hermison  explicou  que  o  consórcio  teve  dificuldade  pois  a  carcinicultura  não  estava
recebendo  os  cadastrantes,  alegando  que  seriam  cobrados.  Em  seguida  o  Sr.  Pedro  Miguel
externou mais uma vez sua tristeza pois não disponibiliza água para Palhano enquanto o rio fica
seco com os  peixes  morrendo.  O Sr.  Hermilson explicou que  a  comunidade não aceita.  O Sr.
Audísio solicitou que fosse feita uma apresentação das vazões do canal do açude Castanhão até
o  açude  Curral  Velho  em  Morada  Nova.  O  Sr.  Genival  sugeriu  que  seja  colocado  no
planejamento para não deixar o rio secar. O Sr. Hermilson explicou que o plano existe, mas a
comissão  gestora  não  aceita  liberar.  A  Sra.   Gizeuda  sugeriu  ação  popular  para  discutir
liberação  de  água  do  Açude  Santo  Ant.  de  Russas.  O  Sr.  Eliezer  falou  que  tendo  em vista  a
sugestão  de  fiscalizar  entre  o  trecho  entre  Ilhota  e  São  José,  sugeriu  que  fosse  fiscalizado  o
trecho entre Itaiçaba. Logo na sequência o Sr. Bruno Rodrigues iniciou sua apresentação sobre
as  perspectivas  das  implicações  do  El  Niño  na  quadra  chuvosa  do  estado  do  Ceará  em 2024
(FUNCEME).  Iniciou  fazendo  um  resgate  dos  prognósticos  de  anos  anteriores  na  bacia  do
baixo. Apresentou os gráficos  que  indicam o aumento na temperatura do oceano, causando o
fenômeno conhecido por El Niño. Apresentou também a previsão do trimestre dezembro 2023,
janeiro e fevereiro de 2024 que será entre normal a abaixo do normal. Informou que no estado
do Ceará, o El Niño deverá atuar até meados de abril de 2024 e que choverá em torno de 30% a
40% a menos na bacia  do Baixo Jaguaribe.  Abriu espaço para questionamento os quais foram
respondidos  pelo  mesmo.  Terminada  a  apresentação,  abriu-se  espaço  para  perguntas  e  o  Sr.
Leandro perguntou se na região do Cariri  tem essa mesma leitura e o Sr.  Bruno responde que
choverá pouco. Finalizado esse ponto de pauta, o Sr. Luiz Felipe passou para o próximo com a
Escolha dos Agraciados com a Comenda Zaranza 2023 (Fórum Cearense CBH’s) e com escolha
dos agraciados da Comenda Cláudio Pereira de Oliveira  Neto (CSBH Baixo Jaguaribe).  O Sr.
Leandro leu os  critérios  para  as escolhas,  leu também a biografia  dos  Srs.  Antônio Zaranza  e
Cláudio  Neto.  E  por  fim apresentou  o  nomes  dos  agraciados  em anos  anteriores.  O  Sr.  Luiz
Felipe abriu espaço para as sugestões e o Sr. Aridiano sugeriu para ser agraciado das comendas,
o Sr. Paulo Lima – IFCE para receber a comenda Zaranza e a Sra. Luzia Pereira – UNACR para
receber a Comenda Cláudio Neto. Após discussão na plenária e não tendo havido mais nenhuma
sugestão, foi posta para aprovação e esta foi aprovada por unanimidade. Ao final da reunião foi
aprovado os seguintes ENCAMINHAMENTOS/DELIBERAÇÕES: 01. o Sr. Genival Solicita a
SOHIDRA um poço para Assentamento Tomé Afonso em Itaiçaba;  02. o Sr. Prefeito Elias  solicitou a
SOHIDRA através do Sr. Amauri, um poço para a Comunidade Poço Dantas em Jaguaruana e um outro
poço para comunidade João Duarte em Jaguaruana; 03. o Sr. Pedro Miguel solicita a SOHIDRA um poço
para  comunidade  de  Barbada  em  Palhano;  04.  o  Sr.  Genival  solicita  800  m  de  tubulação  para  o
assentamento São Miguel e as ligações para atendimento de 12 famílias; 05. o Sr. Eliezer solicita que seja
discutida a extinção do Conselho Gestor do Canal do Trabalhador;  06. a Sra. Gizeuda sugeriu ação
popular para discutir liberação de água do Açude Santo Ant. de Russas; 07. O Sr. Aridiano
sugeriu  que  seja  enviado  um  oficio  ao  FORUM   para  que  nele  seja  discutida  a
possibilidade  de  reativar  o  Conselho  Gestor  do  Canal  do  Trabalhador;  08.  Escolha  dos
agraciados  para as  comendas  Zaranza e  Claudio  Neto,  ficando na sequência  o  Sr.  Paulo
Lima  –  IFCE  para  receber  a  comenda  Zaranza  e  a  Sra.  Luzia  Pereira  –  UNACR  para
receber  a  Comenda  Cláudio  Neto .  Para  finalizar  a  reunião  a  Sra.  Elidia  distribuiu  alguns
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mimos desejando um feliz natal a todos. E não havendo nada mais a se tratar, o Sr. Luiz Felipe,
declarou encerrada a reunião, e eu Emilia Regis, Assistente Administrativo do Núcleo de Gestão
Participativa da Gerência regional da COGERH Limoeiro do Norte, lavrei a presente Ata.
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